
11月11日(土) 学校説明会

・ ７月の総合理学科説明会、８月のオープンハイスクールは中学校３年生対象ですが、11月
の学校説明会は３年生はもちろん１、２年生の方も参加可能です。

・ 11月は、総合理学科、普通科を分けずに学校説明会として実施しています。
・ 説明会には303（生徒149名、保護者152名、教職員2名）名の方が来られました。

夏と同様、日程全体では２時間半のプログラムとしました。
DVDによる学校紹介 → 施設見学（校内各所）→ 学校概要説明 → 自治会長の言葉 → 生

徒による演奏 → 部活動見学

○ 説明会の様子（講堂）

石川自治会長から歓迎の言葉 合唱部による歓迎演奏

○ 事後のアンケートから
・今まで神戸高校は「勉強！勉強！」というという堅いイメージがありましたが、学校紹介の DVD

をみたり、校内見学で印象が変わりました。明るく学校行事もとても楽しそうでした。
・教頭先生の、「神戸高校の一番素晴らしいところは、もちろん生徒たちです」という言葉がす

ごいなと思いました。
・施設、設備の素晴らしさ、図書の充実、生徒の学校生活、質量ともに圧倒的でした。
・これから１年、人生においての本当のチャレンジをしようと決心しました。
（意見）

・授業風景をDVDなどで少しみせてもらえればなお良かった。
・海外研修の内容をもう少し詳しく知りたい。
・当日、観たい部活を観ることができなくて残念だった。

（意見）については、次年度に向けての参考にさせていただきます。ありがとうございました。

・ 総務部の先生方を中心に、たくさんの先生方に企画段階から、参加者の集約や資料作成等の事
前準備・運営・事後整理等、周到に準備・対応いただきました。ありがとうございました。

・ また、前日の雨風で落ち葉等がたくさんありましたが、先生方や自治会、各部活動生徒の皆さ
んには、早朝から校舎をきれいに掃除をしていただきました。本当にありがとうございました。

・ 自治会のみなさんには、誘導、案内、受付、司会を、放送委員会の皆さんには学校紹介DVDの作
成、放送・映像準備等にお世話になりました。会場準備、後片付けは部活動のみなさんも手伝っ
てくれました。

・ 合唱部のみなさんには夏に続き歓迎演奏でお世話になりました。

本当にありがとうございました。


